
Jeunes, soyez forts

Alors que nous 
sommes remplis de 
l’amour du Sauveur ,

son joug  peut  réellement 
être doux et son fardeau 

peut  paraître léger.
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